



Strasshofer Herbstlauf 15.10.2016

Beim Abschlusslauf des "Weinviertel Laufcup's 2016" in Strasshof am 15. Oktober 2016 starteten wieder einige Running Texaner.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Stephan Staudigl, Alfred Klenkhart, Michael Lukesch, Barbara Germershausen, Gregor König, Elisabeth Klement, Niklas, Elke und Gerd Seiter. Somit konnten die Running Texaner leider heuer nur **1 Mannschaft** für die Teamwertung stellen.

Jugendlauf: Bernadett Staudigl (Ergebnis siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Bernadett Staudigl	Jugendlauf U14	1,4 km	6:50	12.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10 km	41:05	4.
Alfred Klenkhart	Hauptlauf	10 km	50:54	10.
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	55:45	5.
Germershausen Barbara	Hauptlauf	10 km	55:45	4.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	55:45	22.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	55:45	21.
König Gregor	Hauptlauf	10 km	55:46	23.
Seiter Niklas	Hauptlauf	10 km	55:47	5.
Klement Elisabeth	Hauptlauf	10 km	1:03:35	6.

Die Strecke von 10 km Länge führt durch Strasshof und teilt sich auf vier, flache Runden auf. Nur der leichte Gegenwind trübte das sonnige Wetter mit seiner angenehmen Temperatur.

Heuer konnten wir leider nur knapp **nicht zwei Mannschaften** für den Hauptlauf (ein zugesagter Läufer hatte leider am Freitag eine schwere Partie) stellen und möchten uns trotzdem bei allen aktiven Läufern, fürs mitmachen bedanken.

Bei den Jugendläufen lief Bernadett Staudigl und konnte sich gegenüber dem Vorjahr verbessern. Die Running Texaner gratulieren der Läuferin zu ihrer tollen Leistung.

Alle Läufer der Running Texaner gaben auch beim letzten Lauf des „Weinviertel Laufcup's 2016“ ihr Bestes.

Im Gesamtcup 2016 erreichten folgende Running Texaner ausgezeichnete Platzierungen in den jeweiligen Altersklassen:

Elke Seiter: 4. Rang; Barbara Germershausen: 5. Rang;
Niklas Seiter: 4. Rang; Stephan Staudigl: 4. Rang;

Mannschaftswertung: 6. Rang (wie im Vorjahr)

Die Running Texaner gratulieren herzlichst zu dieser Leistung. Leider wurden die Stockerlplätze heuer knapp verfehlt.

Alfred und Gregor liefen beim heurigen Laufcup alle Läufe - eine Super Leistung - weiter so Burschen.

Heuer wurde mir schon ein langer Herzenswunsch erfüllt und ein Großteil der Running Texaner lief als Team ins Ziel. Es gibt auch noch ein anderes Laufen als immer nur Zeiten polzen, DANKE! (Ich widme diese Teamleistung meiner Schwägerin Renee Oswald, möge sie Ihr Kraft geben.)

Beim anschließenden Abschlussfest war die Stimmung aller Läufer sehr gut und es wurden beim gemütlichen Zusammensein mit Speis und Trank bereits Ziele für das kommende Laufjahr 2017 besprochen. So wie in der ganzen Lauf Saison waren die Running Texaner auch beim Abschlussfest mit vollem Einsatz dabei!

Auch dürfen wir wieder zwei neue Mitglieder in unserer Laufvereinigung „Running Texaner“ begrüßen, die schon einige Läufe für unser Team erfolgreich absolviert haben. - (näheres siehe Homepage – Läuferprofile und News). Ein Herzliches Willkommen bei uns an Barbara Germershausen und Elisabeth Klement

Noch zu erwähnen wären die Wolfgangsee Läufer am 16.10.2016 Gregor König und Roman Trappl die bei diesem Klassiker ausgezeichnete Zeiten liefen. (Gregor 2:29:28 und Roman 2:34:58)

Ein großes Lob an unseren Allesläufer Gregor der heuer schon viele Bewerbskilometer in den Beinen hat.